

## El Ministerio de Ambiente de Guatemala inició con una reforestación en varios departamentos

Escrito por Redaccion

Sábado, 26 de Julio de 2014 04:30 - Actualizado Domingo, 27 de Julio de 2014 04:36

---



En 9 de 22 departamentos la Cartera de Ambiente de Guatemala comenzó este sábado con una reforestación que incluyo la participación de Jóvenes de 354 comunidades de diferentes partes de este país. Este proyecto es parte de la plantación de más de 6 millones de árboles que se tiene previsto para este año. En Guatemala se pierden miles de hectáreas de bosques debido a la tala indebida y a la falta de acciones de parte de las autoridades, a esto se suma los incendios forestales que cada año consumen cientos de diferentes especies de árboles.